

**SPD-Kreistagsfraktion im Landkreis Esslingen**  
c/o Pulverwiesen 11 • 73726 Esslingen a. N.

## PRESSEMITTEILUNG

Esslingen, den 04.07.2024

### **SPD-Kreistagsfraktion entscheidet sich für Marcel Musolf**

Die SPD-Kreistagsfraktion im Landkreis Esslingen unterstützt den Bissinger Bürgermeister und Kreisrat Marcel Musolf bei seiner Kandidatur zum Landrat des Landkreises Esslingen.

In der Fraktionssitzung am Mittwochabend in Plochingen hat die SPD-Kreistagsfraktion entschieden: "Marcel Musolf hat uns durch seine breite Kompetenz, sein modernes Führungsverständnis und seine klugen zukunftsgerichteten Positionen zu gegenwärtigen und künftigen Herausforderungen in unserem Landkreis überzeugt.", erklärt der Vorsitzende der SPD-Kreistagsfraktion Michael Medla.

"Als SPD-Kreistagsfraktion ist für uns eine Persönlichkeit wichtig, die den Landkreis Esslingen nach der erfolgreichen Ära Eininger gut für die anstehenden Herausforderungen aufstellt. Dabei ist uns eine moderne Verwaltung, eine Kooperation auf Augenhöhe mit Freien Trägern beispielsweise in der Jugend- und Sozialhilfe, eine offene Gesprächskultur mit dem Kreistag, sowie eine aktive Gestaltung der künftigen Herausforderungen des Landkreises und seiner Kommunen wichtig.", betont SPD-Fraktionschef Michael Medla die maßgeblichen Anforderungen an die Bewerber.

Zentrale inhaltliche Herausforderungen sehe die SPD-Fraktion in wachsenden sozialen Herausforderungen unserer Zeit, die nur im Zusammenspiel von Landkreis, Städten und Gemeinden gelöst werden können: In der Jugend- und Sozialhilfe, in der ärztlichen Versorgung, beim Klimaschutz, einer Stärkung des öffentlichen Nahverkehrs, bezahlbarem Wohnraum und einem vielseitigen Bildungsangebot, das Chancen für alle eröffnet. Diese vielzähligen Aufgaben benötigen auch zukünftig eine schlagkräftige und bürgerorientierte Verwaltung. Für diese Aufgaben sieht die SPD-Kreistagsfraktion den Landkreis mit Marcel Musolf am besten aufgestellt.

"Wir kennen Marcel Musolf als engagierten Kreisrat wie Bürgermeister. Dabei schätzen wir die Verlässlichkeit in der Zusammenarbeit ebenso wie seine Offenheit, sich mit neuen Herausforderungen unvoreingenommen auseinanderzusetzen. Seine Integrationsfähigkeit wird allseits geschätzt und ist für uns eine wichtige Kompetenz bei den anstehenden und zu erwartenden Herausforderungen", beschreibt Michael Medla wichtige positive Eigenschaften des Landratskandidaten.

Der Entscheidung waren zwei ausführliche Vorstellungsgespräche beider Bewerber in der Fraktion vorangegangen. "Uns war und ist von Beginn an ein faires und transparentes Verfahren mit beiden Bewerbern wichtig", betont SPD-Fraktionschef Michael Medla die gute ebenso wie vertrauensvolle Gesprächsatmosphäre mit beiden Bewerbern. "Uns haben sich

zwei starke Bewerber für unseren Landkreis präsentiert. Entscheiden können wir uns aber natürlich nur für einen. Nach umfangreicher Würdigung und Beratung in der Fraktion sprechen wir uns mit einem klaren Votum für Marcel Musolf aus."

Ansprechperson

Michael Medla, Vorsitzender der SPD-Kreistagsfraktion im Landkreis Esslingen,  
info@michaelmedla.de, 01789232552